

Pressemitteilung

Jennifer Härtel
Pressesprecherin

Vorstandsstab
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach

07. Juni 2024

Tel.: 07351 570-2486
Mobil: 0172 1095382
jennifer.haertel@ksk-bc.de

**Kreissparkasse Biberach: 10.000 Euro für Biberacher „tragwerk“
Spendenaktion zugunsten Kleidung Bedürftiger weiter von Nöten**

Bereits 2022 hatte die Kreissparkasse mithilfe einer Gutscheinaktion Bedürftige bei der Erstedung bezahlbarer Kleidung unterstützt. Da die Lage durch diverse Krisen weiter angespannt bleibt, wurde das Projekt erneut initialisiert und mit einer Spende von 10.000 Euro dotiert. Insgesamt 25.000 Euro konnten somit für den Einkauf dringend benötigter Alltagskleidung eingesetzt werden.

Der Konflikt in der Ukraine sowie die weiterhin angespannte Preisbildung macht es vielen Bedürftigen unmöglich, sich mit Kleidungsstücken zu versorgen. Nach wie vor ist der Bedarf für gut erhaltene gebrauchte Alltagskleidung gegeben. Durch den Erhalt des 25-Euro-Gutscheins können sich Angekommene und auch Bedürftige im Allgemeinen mit Kleidung ausstatten, die andernfalls nicht im Budget wären. Eingesetzt werden konnten die Gutscheine im „tragwerk“, einem Second-Hand-Laden der Diakonie in Biberach, in dem Gebrauchtes zu kleinen Preisen angeboten wird. Neben Kleidung finden sich auch Schulsachen und Spielzeug im Angebotsportfolio des Shops.

25.000 Euro bedeuten Tonnen an Kleidung

Durch die niedrigen Preise im „tragwerk“ konnten sich Käuferinnen und Käufer mehr Kleidungsstücke leisten und sich so optimal ausstatten. Rechnet man die Spende in Kleidungsstücken auf, kommt einiges zusammen, berichtet Pfarrer Peter Schmogro, der das tragwerk betreut: „Summiert man die Einkaufspreise mit dem Spendenbetrag, sind es zirka drei Tonnen an

Seite 1 von 3

Kleidungsstücken, die durch Gutscheine herausgegeben werden konnten. Für unser Klientel bedeutet das eine sehr große Unterstützung in Zeiten der Notlage.“ Die Nachfrage an guter Kleidung und Schulsachen ist saisonunabhängig und fortwährend hoch. Ordentliche Kleidung sichert die Teilhabe in der Gesellschaft und stärkt das Selbstwertgefühl von Menschen.

Ein Invest in eine starke Gesellschaft

Die gesellschaftliche Teilhabe wirtschaftlich schwacher Bürger zu sichern, stärkt die Gesellschaft nachhaltig. Das „tragwerk“ leistet durch seine Arbeit einen wichtigen Beitrag im Landkreis. Ein Invest, der seitens der Kreissparkasse Biberach wiederholt unterstützt wird. „Gerade in Krisenzeiten gilt es, zusammenzurücken und zu helfen, damit es uns allen gut geht. Mit unserem Engagement setzen wir uns für ein verlässliches Miteinander in der Bevölkerung ein“, erklärt Martin Bücher, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Biberach. Neben der Aktion für Kleidergutscheine engagiert sich das Finanzinstitut für zahlreiche soziale Aktionen im ganzen Landkreis. Dafür wird jährlich ein Millionenbetrag aus den Stiftungen investiert.

Über die Stiftung BC – gemeinsam für eine bessere Zukunft:

Die Stiftung BC – gemeinsam für eine bessere Zukunft ist die größte Stiftung der Kreissparkasse Biberach und eine der größten Stiftungen in Baden-Württemberg. Das Stiftungsvermögen wird jährlich mit einem Millionenbetrag aus den Einnahmen der Kreissparkasse Biberach aufgestockt und kann somit auch in Zukunft viel Gutes bewirken.

Über die Diakonie Biberach:

Die Diakonie Biberach ist eine gemeinsame soziale Einrichtung der 23 Kirchengemeinden im Evangelischen Kirchenbezirk Biberach. Neben sechs Second-Hand-Sozialläden in der Region ist sie mit ihren Diensten auch in der Sozial- und Lebensberatung, psychosozialen Beratung, offenen Altenhilfe, Kurvermittlung, Sozialpsychiatrie und in der Ökumenischen Migrationsarbeit engagiert. Außerdem betreibt sie ein Qualifikationsprojekt für Langzeitarbeitslose. www.diakonie-biberach.de



Bild: Martin Bücher überreicht Peter Schmogro den Spendenscheck für die Aktion zugunsten Kleidung Bedürftiger.

Bild: Kreissparkasse Biberach